



An die Schulleitungen der
allgemeinbildenden und
beruflichen Schulen Berlins

nachrichtlich an die regionalen Schulaufsichten

Zusätzliche Testung vor dem Start in das 2. Schulhalbjahr

Sehr geehrte Schulleiterin,
sehr geehrter Schulleiter,

die Virusvariante Omikron verbreitet sich weiterhin rasant. Wir registrieren in Berlin und damit auch an den Berliner Schulen eine Infektionsdynamik, deren Ausmaß erst in den nächsten Wochen vollständig sichtbar sein wird.

Um die Infektionsgefahr z. B. durch Reiserückkehrerinnen und Reiserückkehrer nach den Winterferien möglichst gering zu halten, wird erneut die Testfrequenz erhöht, Schülerinnen und Schüler sowie Dienstkräfte testen sich nach den Ferien zwei Wochen lang täglich.

Als zusätzliche Sicherheitsmaßnahme werden die Familien gebeten, am Sonntagabend vor dem Schulstart (06.02.2022) einen Selbsttest zu Hause durchzuführen, damit eine mögliche Infektion frühzeitig - und zwar vor dem Besuch der Schule am Montag - aufgedeckt werden kann. Zu diesem Zweck erhalten alle Schülerinnen und Schüler mit dem Halbjahreszeugnis am Freitag, den 28.01.2022 einen Selbsttest aus dem Bestand der Schule ausgehändigt.

Bitte veranlassen Sie die entsprechende Ausgabe der Testmaterialien und informieren Sie die Eltern, Schülerinnen und Schüler Ihrer Schule entsprechend.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kollegien erholsame Ferientage und für den Start in das zweite Schulhalbjahr viel Kraft und Erfolg bei der Bewältigung der kommenden Aufgaben in einer weiterhin schwierigen Zeit.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Christian Blume'.

Christian Blume

Leiter der Abteilung I

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Mirko Salchow'.

Mirko Salchow

Leiter der Abteilung IV